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Lea V d . en este n ú m e ro  j
En la página 2, impresiones desde 

París, del partido Francia-Alemania.
En la página 10, un reportaje de 

pesca.
En la página  9, una entrevista con 

los jugadores del Melilla a su paso 
por Valdepeñas.

En la página 4, resultado de nues
tro concurso.

Y, en todo el número, amenas in
terviú! de los más variados deportes.

Tres momentos del Calvo Sotelo-Toledo: A  la izquierda, Brígido entra impetuoso al remate de un córner, abriendo siem
pre brecha.— En el centro, Benito en una de sus geniales jugadas durante el buen partido que hizo.—  A  la derecha: 
¡No!, no es un paso de “ Conga” ; es eltercer gol que acaba de marcar Fraga, (Fotos García).

Benito cree que se puede hacer algo en Badajoz
Cuando consiguió Benito aquel sedan

te cuarto gol en el partido contra el To
ledo tras una jugada genial y  personalí- 
sima, en lugar de ir a buscar los abrazos 
de sus compañeros como es costumbre, 
ae fué tranquilamente al fondo de la red 
contraria, cogió el balón y le dió un

abrazo y  después saliendo nuevamente 
al campo le dió una patada al esférico y 
se lo envió a un grupo de amigos, exac
tamente igual que un torero reparte los 
trofeos ganados entre sus amistades.

Benito tan serio, tan serio siempre, es 
siempre igual, incluso en el terreno de

Los catorce del Valdepeñas

El Valdepeñas va perfilando su conjunto. Ultimamente dejó muy satisfecha a la 
afición. Sólo se espera ese jugador que complete la delantera. Como este, domingo 
no jugó ¿ habrá sido la ocasión de encontrarlo en el intervalo de quince días sin 

partido oficial? (Foto Prieto).

juego. En los dos años que lleva en el 
Calvo Sotelo con sus actuaciones perso- 
nalísimas ha salvado a su equipo de se- 
rios apuros. Cuando el aficionado habla 
de, Benito no tiene más remedio que 
acordarse de aquella actuación suya del 
año pasado contra el Badajoz, la del 
Guadalajara... y  esta del domingo pasar 
do frente al Toledo.

V

lingo

BENITO
¿Qué te ha parecido el Toledo? 
Equipo fuerte y  duro. Vale el Toledo. 

Tpués de tu actuación del do- 
crees que te mantendrán a i  el 
(Pasa a última página).
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«ARCO» EN PARIS

£1 partido  Francia-A lem ania entre  bastidores
Algún incidente sin importancia en os cabarets g una ridiculez de 

un espectador abucheado por todo el público
CORRECCION EN EL JUEGO Y EN  EL  CAMPO.— PARA EVITAR “JALEOS”, 
NO SE INTERPRETARON LOS HIMNOS NACIONALES DE AMBOS PAISES

PARIS .— (Exclusiva y especial para 
ARCO, de nuestro colaborador JOSISIO ).

En medio de gran expectación se jugó 
días pasad os, ante 60.000 personas, en 
Colombes, el partido Francia-Alemania. 
E l resultado ya es sabido, 3-1 a favor 
de los franceses. Sin embargo, queremos 
dar algunos detalles al margen del en

peo, etc., están odiosos de los alemanes 
y, en la noche víspera del encuentro, hu
bo algún que otro incidente en los ca
barets. Francia tenia que ganar a toda 
costa.

Para evitar estos incidentes, no se in
terpretaron los himnos nacionales de 
ambos países antes de comenzar el

HE AQ UI E L  SEGUNDO GOL FRANCES: CISOWSKI, MARCADO POR 
POSIPAL, APROVECHA UN PASE DE STRAPPE EN EL M INUTO 81 DEL 
PARTIDO. E L  M ETA ALEM AN, TUREK, VE CON DESESPERACION 

COMO E L BALON SE CUELA EN  L A  RED.
cuemtro para los lectores de ARCO, im
presión directa y vivida por el cronista.

Hacía 15 años que no contendían galos 
y  germanos, por azares de la política 
y  de la guerra. Por 'ello, el aconteci
miento se salía del marco deportivo y 
adquiría caracteres interesantes. Los 
aficionados franceses confiaban ¡en una 
fácil y amplia victoria.
MUCHOS ALEMANES Y  ALGUNOS 
INCIDENTES E N  LOS CABARETS

Muchos alemanes llegaron para pre
senciar el encuentro, pero de las 40.000 
'localidades pedidas del otro lado de la 
frontera, sólo se les reservaron el diez 
por ciento, es decir. 4.000.

El partido ha coincidido con un mo
mento político en que los franceses, por 
la cuestión del Sarre, el Ejército euro

match. En el descanso, desfiló una banda 
militar y  fueron los alemanes quienes 
más aplaudieron.
EL DESARROLLO DEL JUEGO

Se puede resumir en breves palabras: 
dominio absoluto de Francia, defendién
dose bien Alemania, pero actuando con 
lentitud, a base de pase corto y  preciso 
pero sin “ furia” . Los franceses, menos 
homogéneos, jugaron con soltura. La 
primera parte fiué más nivelada y  ter
minó con empate a un tanto. En ¡la se
gunda, se volcó el equipo galo, pero sin 
encontrar el hueco del gol, por la ac
tuación del meta alemán, por el poste 
y  por mala fortuna en ©1 disparo. En 
los últimos cinco minutos, Francia lo
gró sus otros dos tantos.

Por Francia el defensa Marche (3), el
|€ll!lllllilllinillillllllllllllllll!lllllll!!!l!!!WII!!l!IIIIHIIII!!IVIIIIIIii!l!UIIUI||||IIII!l!!l!lllillllU!llllll!illW

para drogas, un sólo nombre

A  L. M  A  G R O

Programa de 
difícil solución

-------o -------
El clásico encuentro entre Bélgica y 

Holanda, que está señalado para jugar
se el día 19 de Octubre en Amberes,

- empieza ya a apasionar a los aficionados 
al fútbol de aquella ciudad, que se pre
guntan cómo se las arreglarán para 
asistir al mismo, puesto que la manera 
como las entradas son repartidas entre 
los Clubs belgas, del más modesto al más 
importante, no les deja muchas posibili
dades de hacerse con una.

Los Clubs pequeños, aunque tengan 
solamente un equipo, tienen derecho a 
diez entradas. Los más grandes Clubs 
putden obtener 260. Además, a aquellos 
Clubs que tienen jugadores internacio
nales se les dan 50 entradas suplemen
tarias por jugador. Los tres principales 
Clubs de Amberes obtienen un suple
mento de 450 entradas. En fin, el Club 
propietario del terreno en que se jugará 
el encuentro internacional recibe otras 
200 entradas.

E l más elemental de los cálculos ha 
llevado a los aficionados a la conclusión 
de que, ateniéndose a la fórmula dicha, 
la ciudad de Amberes sólo dispondrá de 
2.330 loca’idades. Si sé atiende a la 
realidad de que en la misma se cuentan 
más de 40.000 auténticos apasionados 

■ decididos, a asistir al famoso “derby” , se 
advertirá fácilmente que el problema no 
tiene solución. Ni aun contando con el 
mercado negro.

MimilMllllllljNIIHHItnillllllMllimillllllllllllllllllllilillllllllllllilllllIlHIlllHIHIHKIlllllllHHIIIIIiniimilllll 
medio Bonifaci (6) y toda la delantera, 
a excepción de Strappe. Se echó de me
nos la falta de Barrate, el jugador de 
32 años y 38 veces internacional, que 
estuvo en la banda de suplente. Por los 
alemanes, la defensa, en especial Lie- 
brich (5). En la delantera Walter (10) 
y los dos extremos, muy rápidos. 
ALGUN INC ID ENTE  E N  E L  CAMPO 

Cuando Francia marcó el segundo gol, 
un expectador nativo ordinario (y  toa- 
cemos constar que fué la excepción) 
obligó a un alemán a ovacionar y  a sa
ludar con el sombrero, lo que motivó la 
protesta de todo el público por esta ac
titud tan ridicula y antideportiva. La 
mayoría de lo-s franceses, como pueblo 
educado, fueron correctos.

Los espectadores alemanes reconocie
ron la superioridad francesa y  aplau
dieron las buenas jugadas del ¡equipo 
galo.
ARBITRAJE

Magnífico el arbitraje de Mr. Evans, 
el inglés ya conocido del público espa
ñol, bien ayudado por los liniers. El par
tido fué fácil y estuvieron correctísi
mos ambos conjuntos.

Se decía por aquí que los alemanes 
venían preparando cuidadosamente este 
partido desde hace dos años. De todas 
maneras, ¡el fútbol alemán se ha asoma
do ya a Europa y habrá que contar con 
él en el futuro.
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Pongo toda mi alma en defender 
al Salvo Sotelo'7

A R C O

G u ille rm o  G a lle g o  n o s
La ficha de Guillermo Gallego es de 

sobra conocida en la Prensa provincial 
por haber aparecido en ella en distin
tas ocaadoes. Seguramente ha actuado ya 
en casi todos los campos de la provin
cia y ello también nos -releva de descri
bir otra vez una cosa y  otra.

No obstante nos ha obligado a forzar 
la prudencia y el mutismo da Gallego 
en esta ocasión porque creemos de im
portancia las manifestaciones deí medio 
izquierdo del Calvo Sotelo en estos mo
mentos en que en derredor del jugador 
se ha extendido una atmósfera de dis
cusión en algún sector de nuestra afi
ción.

—¿Tu estado físico actual?
—Formidable. Oreo que mejor que 

nunca. Todos los ejercicios que Masida 
me impone los tolero estupendamente.

—¿ Y  moral ?
- Como siempre...
—Ese como siempre quiere decir mu

chas cosas. Por ejemplo, fuente al Con
quense hiciste una estupenda primera 
paite; sin embargo, en la segunda se te 
vió desgama, casi apatía al principio de 
ella, hasta que después te rehiciste. ¿ No 
era eso rebajamiento de moral?

-S í.
—¿Por qué?
—Usted lo sabe igual que yo.
—En el fútbol hay mucha pasión; hay 

hasta incomprensión. Eso lo sabes tú de 
sobra yá que llevas practicándolo tanto 
tiempo.

—Ya lo creo que. lo sé. A  mí me han 
dicho en algunos sitios lo que les ha 
venido en gana. Ello sólo ha servido 
para que ponga más interés, más ardor 
en la defensa de los colores del Calvo 
Sotelo y juegue mejor. Pero aquí ante 
mis paisanos, las protestas surten otro 
efecto muy diferente.

—¿A qué crees tú debidas esas pro
testas?

—No lo sé. Lo que sí sé es que las que, 
a mí me dedican son más sistemáticas

a c la r a  a lg u n a s  c o s a s
que las dirigidas a ningún otro compa
ñero mío, los que como yo, unas veces 
triunfan plenamente y otras están más 
bajos de juego. Como le ocurre a todos 
los jugadores. A  mí mg, da la sensación 
de que soy el punto de mira ds todo el 
público como si de mí sólo dependiera 
el triunfo del Calvo Sotelo. Eso puede 
con mis nervios...

— Pues hay que atarlos y demostrar 
a esos detractores tuyos, si es que los

GALLEGO
itienes, lo equivocados que están. Y  aho: 
ra una última preg-unta. ¿ Qué crees tú 
que ocurrirá en los partidos que se ave
cinan ?
• — Pues que si jugamos como en Gua- 

dala.je.ra, la victoria será nuestra.
— ¿Y  por qué no habéis de jugar 

igual ?
— ¡Ah! Eso depende tantas cosas... 

Público, árbitro, lesiones... Pero yo por 
mi parte puede asegurarle a usted que 
en Puertollano y  en todos los sitios 
donde haya que defender al Calvo So
telo, pondré toda mi alma, iodos rnis es
fuerzos para lograr la victoria en honor 
de esta formidable afición entre la que 
tantos y tan buenos amigos tengo.— A.

¿ B en ito  D ía z  a l S a n ta n d e r1
Copiamos de un periódico navarro; 
"H a sido muy comentada la presencia 

en Santander del ex seleecionador nacio
nal Benito Díaz, cuando en Atocha ju
gaban la Real Sociedad y  el Valencia.

Se dice que va de secretario técnico al 
Santander.

A  su juicio, el partido entre bilbaínos 
y santanderinos, no fué de mucho juego, 
aunque hubo momentos en que el en
cuentro resultó interesante y competido. 

Con Nando de jugador-entrenador y
Benito Díaz de preparador-secretario
técnico, el Santander puede ser temible. 

lll!ll!!!ll!!lillll!lll!iillll!:!li!lll!llll!l!llllllllllll!!!IIIIIIIIPII!lllllllllll!IIIIIilllllllllllllllllllll!ll!!llii¡l!!lllllllll

Juan ^ G a rr id o  G a r r id o
Juan Garrido Garrido, nació en Ma

drid el 3 de Noviembre de 1925, pero 
reside en Alcázar de San Juan desde la 
edad de cinco años, . por lo que pueda 
considerarse como un manchego 'más.

Empezó a jugar al fútbol en la Fe
rroviaria -—filial, del Gimnástico de A lcá
zar—  desde el. ano 1943 y continuó en el 
equipo hasta 'jal año 1946 en que se in
corporó a: servicio militar. En 1948 for
mó parte de las filas del Gimnástico y 
en 1949 en el Valdepeñas, cuando aún 
esloba éste en la cai.egoríá regional. Des
de entonces, ininterrumpidamente., fué 
jugador del Valdepeñas, siend :> el 
más antiguo de los que viseen sus 
colores.

Juega indistintamente de medio y  de

interior, aunque, prefiera el primer pues
to; pero nosotros lo hemos visto actuar 
en cualquier sitio, exceptuando el de 
portero y  siempre supo desenvolverse 
bien.

relojes Certino
y LA/ MEJOR ENMARCA/

CONTADO y PLAZOS
£N VtO J A P R O V I N C I A

m om m m m
PL. GENERALÍSIMO 30 C REAL°

Transportes rapidísimos
Francisco Rodríguez Fernández «El Fonda»

A  L A  ESTACION, DE CUALQUIER PAR TE  
QUE USTED LLEGUE E N  E L  TREN ILLO  
ENCO NTRARA D ILIGENTE 
“A L  FO ND A” , M U LA  Y  CARRILLO .

[SERVICIO ESMERADO!— ¡E L  MAS ACREDITADO Y  FAMOSO TRANSPO R
TISTA !-¡EL MÍAS ANTIGUO Y  CONOCIDO POR SU D ILIG ENTE  ACTIV ID AD ! 

P A R A  AVISOS: “A L  FO ND A” , Moral, núm. 2.
MORAD DE C A LA TR A V A

REPRESENTANTE DE “AG E N C IA  VALLEJO ” DE MADRID; Y  AGENTE 
EXCLUSIVO E N  L A  LO CALID AD  D EL ALM AC EN  DE ACEITES DE L A  

SEÑORA V IU D A  DE PA R R A , DE CIUDAD REAL.
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Resultados y clasificación d e l ÍV Grupo
-------  » ......

C. Caminos, 4; Conquense, 1. CLASIFICACION
Extremadura 8, Guada jara 0 
Calvo Sotelo, 4; Toledo, 2.

J.
B adajoz........4

G.
4

E.
0

p.
0

F.
15

C.
3

P
8 + 6

Rayo, 1; Badajoz, 3. 
Europa 3; Manchego, 2. Calvo Sotelo 5 4 0 1 20 8 8 + 2

S. Lorenzo, 2; Emeritense ,0 Extremadura 4 3 0 1 19 8 6 + 2

(Descansaron Valdepeñas y Manchego ... 4 3 0 1 8 5 6 2
Girod). Toledo ........  4 2 1 1 13 8 5 + 1
L A  PROXIM A JORNADA R a y o ...........5 2 1 2 9 7 5 — 1
Guadolajara-C. Caminos, Emeritense ... 4 2 0 2 11 6 4 0
Toledo-Ext remadura Valdepeñas ... 4 2 0 2 5 6 4 o -
Badajoz-Calvo Sotelo. C. Caminos 4 2 0 2 9 11 4 0
Valdepeñas-Rayo. San Lorenzo 5 2 0 3 7 14 4 — 2 -
Emeritense-Europa. Europa ........ 5 1 1 3 4 12 3 — 3
Girod-San Lorenzo. Conquense ... 4 1 0 3 4 12 2 — 2
(Vuelven a descansar Con- Guadalajara 4 0 1 3 2 17 1 — 1-
quense y Manchego). Girod ... ....... 4 0 0 4 3 12 0 — 4 -q

LOS JUVENILES 
TAMBIEN CUENTAN

Nuestro concurso
-------o-------

EL PREMIO, A  PUERTOLLANO

Llevamos ya dos semanas en que ed 
premio se va a la provincia. Y  es que 
los concursantes de fuera de la capital 
han empezado a apretar. El miércoles 
pasado se fué a Valdepeñas y, hoy, a 
Puertollano.

El concursante Antonio Jiménez, de la 
ciudad minera, y  Avelio Gómez Torde- 
sillas, de Mérida, quedaron empatados a 
9 puntos. Ambos dieron el 4-2 de Puerto- 
llano y aoertaron la  derrota mínima del 
Manchego, aunque no con la cifra de 3-2, 
pero eí dieron exacta la diferencia uno 2-1 
y  otro 1-0. Verificado el sorteo, el premio 
fué para Antonio Jiménez García, que 
vive en Mártires, 27, Puertollano, al que 
se le girarár las 25 pesetas.

Los de Ciudad Real no acertaron, 
pues casi todos dieron empate o triunfo 
al Manchego. Otros concursantes que se 
aproximaron fueron: Mauricio Gil, de 
Puertollano; Hipólito Rodríguez, de Puer 
tollano; José María Real, de la capital; 
Daniel Durán, de Puertollano, y  Ramón 
Bloca, también de Puertollano.

la Centuria “Carlos Eraña” , que venció por 3-1 a Centros de Enseñanza 
de preselección de Juveniles, cuya alineación fué Mateo; Paredes, Mar- 

Echíverria; Almansa, González Diaz; Gerardo, M era Setas, Tarodoy Rosendo
(Foto Dueñas)

PARTIDOS P A R A  E L  D IA  19

BADAJOZ ------- - C. S O T E L O --------

V A L D E P E Ñ A S ----- -- RAYO  --- — -

Mam LOS H K IN f !
ALGODONES —  SEDAS —■ PAÑERIA  

GENEROS DE PUNTO  —  LANAS  

P LA Z A  DEL GENERALISIM O 

CIUDAD REAL

Concursante ..........................................

D irección................... .............................

Equipo de Centras de Enseñanza del F. de J. en el que formaron: Muñoz; Lorente, 
Aldaco, Romero; Luján, Marcos; Larrondo, Vidal, Villate, Martín y Pallarés.

(Fto Dueñas).

Población ... ..............  ..........................

mmmmmmmmmmmmmmmmKMmm

G o le a d o re s  d e  la provinc ia

MANCHEGO
Con 3 tantos: Bolta.
Con 2: Pueyo y Rodríguez.
Con 1: Carbonell.
Go’es del equipo: 8.

CALVO SOTELO

Con 5: Brígido y  Fraga.
Con 3: Vilaseca.
Con 2: Coto, Castillo y  Benito. 
Con 1: P ía  Mora.
Goles del equipo: 20. 

VALDEPEÑAS
Con 2: Garrido y Hernández. 
Con 1: Carlos.
Goles del equipo: 5.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Arco. #7, 15/10/1952.



MIERCOLES, 15 DE OCTUBRE, 1952. A R C O Página, 5

el Capitán: Gregorio Garrido (Goyo)
“Procuraremos aseen cler a Segunda

Consciente, sensato, parco en palabras 
y elogios, el gran defensa central man 
cheguisia nos v ,̂ hablando así:

—¿Que desde cuándo juego al futlwl? 
Comencé de muy niño; empecé en un 
equipo de mi bando llamado “La Peña 
Castro” , en el cual jugaban también 
entre otros, Muñoz, el internacional del 
Madrid; Peteira, Pitilo y otros un poce 
menos famosos, pero muy conocidos. De 
allí pasé al Pavón .equipo de Embaja
dores, el cual entrenaba Ramón La- 
fuente y también junto conmigo actua
ban Muñoz, Peteira, Pitilo y  Julián -—un 
modesto que no ha sido figura por ver
dadera mala suerte, pues méritos tenía 
tantos como los otros— , y  el cual ha 
sido seleccionado varias veces entre ios 
modestos jugando en el Girod.

—¿Quieres contarme tu vida uepor- 
tiva?

—Sí; después pasé al Imperio en el 
cual milité dos años, también con Mu
ñoz, Julián, Cuenca y varios jugadores 
muy famosos cedidos por el Atlético de 
Madrid, pues era filial de este; del Im
perio o. Mallorca, en ¿1 que actuaba 
nuestros actual entrenador Primo y ei 
portero internacional Ramallets, muy 
famoso allí-

—¿Y cómo no llegaste a Primera 
División tú?

—Eso es cuestión de suerte y porque 
jugando en el Mallorca, contendiendo en 
Samtader con el Rácing, me fracturé 
una clavicula; por cierto que aquel día. 
Muñoc (íntimo amigo y compañero bue-

GOYO CORTANDO U N  AVAN C E  DEL 
RAYo EL AÑO PASADO EN  MADRID 
nísimo de nuestros comienzos futbolís
ticos), fué contrario mío, pues recordará 
Usted que militaba en las filas del San
tander. Esta lesión quebró un poco mis 
ilusiones.

—¿Algunos equipos más antes de lle
gar al Tomelloso?

—Pues no; desde el Mallorca vine pa
rala Mancha; y  en tan importante iei in
dustrial población como Tomelloso, actué 
dos temporadas seguidas, guardando de 
allí gratísimos recuerdos, pues he deja
do muy buenos amigos, a los que envío 
un cordial saludo desde este semanario 
ARCO y les hago corrs.ar mi sentimien

to por su retirada do la competición.
— ¿Pero confías en que volverá a ac

tuar en Tercera?
— Hombre, yo creo qu; sí; allí ha ha

bido siempre mucha afición y donde hay 
entusiasmo... Me alegraría mucho.

GOYO, DEFENSA C E N TR AL Y  
C A P ITA N  DEL C. D. MANCHEGO 
— Hasta que llegaste al Manchego, 

¿en dónde s i t u a s t e - 
— Pues verá: del Tómelíoso pasé al 

Plus Ultra (allí'conocí a Punyo, nuestro 
extremo izquierdo, actuando en el mis
mo puesio y  desde luego era huenísimo 
a pesar de los pocos años que ten ía ); y 
del Plus Ultra fiché por el Zamora, con 
cuyo equipo fui campeón d?i Grupo; y 
desde allí... pues -aquí.

— ¿Concento por aquí?
— Sí señor; me encuentro muy a gus

to, ya que cuento cora estupendos ami
gos y el aficionado me trata con cari
ño, ai cual por mi parte procuro com
placer con mis actuaciones.

— ¿ Cómo ves al equipo, respecto al; 
año pasado?

— Si cabe, mejor; y soy otro de ios 
convencidos...

— ¿Convencidos de qué?
— Bueno, eso ya lo sabe usted de 

sobra.

i — ¿ De que haremos buen papel en 
la L iga?

—Y  de algo más. ¡Ojalá y  sea así!
— ¿Del entrenador qué me dices?

Que es un magnifico preparador. 
Primo tiene fama nacional, especialmen
te defendiendo los colores diel Zaragoza 
en donde jugaba de extremo izquierdo.

Es excelente en todos los aspectos y  si
gue la escuela de “ los grandes” que a 
éi prepararon. Hará gran labor aquí, ya 
lo verá, pues tiene !a ventaja de ser un 
Virtuoso como preparador físico, así co
mo un buen técnico y una gran persona 
e inmejorable amigo de todos los juga
dores. aunque d i inflexibilidad admi
rable.

— De tus “huestes” , ¿ qué tienes que 
decir?

— Para qué voy a repetir lina vez más. 
que a todos quiero, pues son buenos chi
cos y se lo mere cen, teniendo la seguri
dad de que soy correspondido.

— ¿Del ascenso?
— Hombre, no sé si podremos; a ello 

tendemos noble y  ■ entusiásticamente, 
aunque muchos no lo crean así; pero 
puede usted afirmar ¡y  estoy seguro! 
que. pendremos... jugadpres. entrenador y 
Directivos; todo cuantó: esté de nuestra, 
parte por conseguirlo.

• - ¿ Quieres decir algo para la afición 
manchega ?

— No me resta sino agradecer la gen
tileza de ARCO, magnifica revista se
manal deportiva, para enviar mi más 
cariñoso y sincero saludo a toda la 
afición de la Mancha, especialmente a 
la de Ciudad R;.al y  Tomelloso.

Y  aquí termina nuestra entrevista con 
este muchacho, dechado de deportistas, 
sensato, ecuánime y pundonoroso.

ANG ARFE.

MIHIflIlllllllllllllillUlllI
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i t f D i m i W f t a
¡CA1ÁTRAVA1Q C-R€AL
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James Stewart protagoniza un film que absorbió ei trabajo 
de 538 hombres durante dos años

HOLLYWOOD. (Especial para ARCO).
U m  tarde de 1946, el escritor norte

americano, Douglaa Morrow, asistió a un 
partido de baseball en el campo del Hos
pital de Veteranos de Guerra de Sawte- 
lle. California. Entre el público figura
ban muchos mutilados a quienes les fal
taba una pierna. Morrow se fijó, con 
pena en las miradas de desesperación 
de aquellos desgraciados que parecían 
decir: “También yo podría estar jugando 
en ese campo si...” .

Aquella misma noche Morrow empezó 
a buscar un argumento que pudiera pro
porcionar a aquellos mutilados un estí
mulo poderoso para no dejarse vencer 
por la desesperación. Uinas semanas más 
tarde, Morrow recordó que hacía unos 
años, un joven jugador de baseball. 
Monty Stratton, que perdió una pierna 
esi un accidente de caza, supo sobrepo
nerse a su desgracia y a su imposibili
dad física, guacias a su perseverancia 
y  a la ayuda generosa de su mujer. 
Una vez que Morrow escribió su obra, la 
ofreció a la Metro Goldwyn Mayer, que 
ee la compró para hacer una película.

Da figura de Monty Stratton. ejemplo 
de tenacidad y voluntad, va a sar en
camada por el popular actor James Ste
wart; el papel de la señora Stratton co
rrerá a cargo de la actriz June Allyson. 
Sam Wood, reputado director que ínter- 
yino ya en “El orgullo dg los Yankis” . 
película de baseball, dirigirá esta cinta.

No es fácil ciertamente, hacer una pe
lícula. Para “poner en situación” a los 
actores han sido precisos casi dos años

de prepar ación. James Stewart tuvo que 
practicar cada mañana ©1 juego de ba
seball bajo la inteligente dirección del 
propio Monty Stratton.

Lo que en una sala de cine durará 
urna hora y  cuarenta minutos, ha origi
nado nada menos que el trabajo de 538 
hombres y  mujeres de diferentes pro
fesiones. oficios y artes, en dos años de 
intenso trabajo. Todo ello vale la pena

EL CINE RETROCEDE
-------o-------

Parece que el cine iba ganando mo
dernidad en cada año; sus pasos fueron 
gigantescos en muy corto espacio: se 
pasó de las películas mudas a las sono
ras en escaso tiempo; de éstas al color, 
en menos aún, y dg estas otr.as al relie
ve, segúh se hajn hecho pruebas, en cosa 
de muy corto tiempo. Todos esperába
mos más avances técnicos en estas cues
tiones. pero he aquí que, dg pronto, nos 
sorprenden los productores norteameri
canos. con una noticia que ya tiene cuer
po, es decir, en este caso, película. En 
Hollywood se «s íá  rodando una cinta 
absolutamente muda, con Rita Clan en 
en el papel de protagonista. ¡Como hace 
treinta años!

si se ha contribuido a llevar un poco de 
optimismo a quienes, imposibilitados 
por su defecto fisico, se consideran en 
franca situación de inferioridad en la 
lucha por la vida.

JAMES STEW ART APRENDE, DE UN PROFESIONAL DE BASEBALL, COMO 
DEBE COGERSE LA  PELO TA DURANTE E L  RODAJE DE 

“L A  H ISTORIA DE LOS STRATTO N”

COCINA ELECTRICA «EDESA» 
ECONOMICA LIMPIA MARAVILLOSA

MAS ECONOMICA QUE EL CARBON
D IS T R IB U ID O R ■ NAVARRETE C iu d a d  R e a l

Nos encargamos de tramitar la autorización de corriente industrial
Y de la instalación de la misma
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Damián Fernández, el ciclista que partic ipa en carreras a los 58 años

F U E  C A M P E O  M D E E S P A I S A  E S  1 9 1 8  
«Mientras conserve la salud y energía que poseo, seguiré corriendo», nos dice

Los que siguieran la carrera de bici
cletas de la Feria de Valdepeñas, tuvie
ron que sorprenderse. Entne los juve
niles ciclistas de la provincia y  para 
competir con ellos, se encontraba Da
mián Fernández, con sus cincuenta y  
ocho años de edad.

Posiblemente a los de nuestra grane - 
ración no les suene mucho ese nombre, 
pero debió llamarles la atención, que a sue 
cincuenta y  ocho años, llegara en una 
etapa con ©1 pelotón de cabeza y en otra 
a siete minutos del primero. Empujan 
bastante algunos chicos de la  provincia 
para no valorar en su justo término el 
alcance de lo que pudiéramos calificar 
de verdadera hazaña.

Entendiéndolo nosotros así, hoy lo trae
mos a las páginas de ARCO.

Nuestra entrevista con Damián Fer
nández tiene lugar en su casa. En su 
despacho vemos varios trofeos deporti
vos y entre ellos, una Copa con el ana
grama: X A III, distintivo de los trofeos 
donados por el Rey Alfonso X III.

Damián nos explica:
—Fui campeón de España, de fondo 

en carretera en el año 1918. Aquel año 
participé en otra competición igual que 
gané, pero por una chiquillada que hice 
en el puesto de control, me homologaron 
el tiempo y  me fastidiaron. Sin embar
go, volví a participar en. ésta y  ahí está 
la Copa de S. M. el Rey, máximo galar
dón que se concedía.

— ¿Dónde fué la carrera?
—Entre las provincias de Vizcaya y 

Santander, com un recorrido die 104 ki
lómetros.

— ¿Participaron muchas figuras?
—Casi todas, por no decir todas. Zu- 

malde. recordman de los 50 kilómetros; 
Adarraga, vencedor de la primera Vuel
ta a Vasconia; Ruiz Mozo, campeón de la 
Montaña; José Casasola, Guillermo An
tón y otros madrileños.

— ¿Intervino usted en otras competi
ciones

—En infinidad de ellas entre el año 
1916 y el 21. Muchas he ganado, que
dando en otras en buen lugar y  delan
te de otros campeones de España de 
aquella época. Por cierto que he tenido 
bastante desgracia y además me ha per
judicado mi espíritu rebelde. Por ejem
plo, ten el primer trofeo “ Kleim” , que se 
celebró en Barcelona y que tuvo mucha 
resonancia, porque tomaron la salida 
207 corredores ,fuí yo quien verdadera
mente lo gané. A  pesar de itener una 
equivocación de carretera, cuando iba 
destacado, lo que me obligó a desandar 
varios kilómetros, pude entrar con el 
pelotón de cabeza y  en el sprint final, sa
carle más de media bicicleta a Jaime 

■Janrar, a quien le adjudicaron el primer

puesto. No hice la protesta en forma 
reglamentaria; él quedó vencedor y  para 
colmo, en el Boletín Oficial de la UVE, 
leo ahora — cuando se refiere a aquella 
carrera y  a aquel también campeón de 
España que Janer llegó destacado a 
la meta.

— ¿ Conoció a Musió, Telmo García y 
Luciano Montero?

-—Esos son posteriores a mi. Cuando 
yo me iba retirando, es cuando empeza
ba Ricardo Montero.

— ¿ Qué corredor considera mejor en
tre todos los españoles?

— Oscar Leblanc ha sido la máxima

D A M IA N  FERNANDEZ. E N  DA 
ÉPOCA EN  QUE FUE CAM PEON DE 
ESPAÑ A  DE FONDO EN  CARRETERA 
figura del ciclismo de todas las épocas. 
Fué campeón en el año 1913. A l refe
rirse a él, le llamaba la Prensa el 
“Príncipe escandinavo” por su empaque 
y  prestancia. En segundo lugar José 
Manchón.

-—i¿Y de ahora?
— En realidad no los conozco, pero 

por lo que deduzco de la Prensa, Poblet.
— ¿Qué me dice de Bernardo Ruiz?
— Que lo considero un “ obrero de la 

máquina” . Muchacho fuerte y  resisten
te, como hay muchos, bien preparado, 
pero nada más.

— ¿Éor qué dice eso?
— Em los corredores hay que distin

guir dos olases. El “artista” y  el “obre
ro. de la máquina” . El primero es el 
verdadero fenómeno, de clase, porque ha 
nacido así y  en el que se dan unas cua
lidades que sería prolijo enumerar. El 
segundo es el que por voluntad, resisten
cia física y  preparación destaca en oca
siones. Claro que en estos casos suele 
ocurrir lo que con muchos toreros, que

a veces se encumbran y  no se sabe por 
qué.

— ¿Qué cualidad cree de más impor
tancia para ser buen corredor?

— Que sepa, conocerse a sí ¡mismo para 
apreciar bfen hasta dónde puede llegar.

— De lo que usted dice, se nota que 
considera mejores corredores a varios de 
los de su época y  no me podrá negar que 
con ral tiempo se ham ido mejorando mu
chas cosas.

— Lo que se han mejorado notablemen
te son la pavimentación de las carrete
ras y  desde luego la construcción de bi
cicletas. ¡Pues no hay diferencia entre 
las pesadas máquinas de entonces, con 
un solo piñón, a las de hoy, que vuelan 
a la primera pedalada! En cuanto a tos 
carreteras... fíjese que en lo tocante a 
carreras ¡en pista, lo de las marcas es 
otra cosa.

— Dígame algo de los corredores ex
tranjeros.

— En mis tiempos, el mejor fué el lu
xemburgués Franz, muy por encima de 
corredores de prestigio, como ral francés 
Leduq o ei italiano Binda. De ahora, 
por lo que di„ee 1.a Prensa, Fausto Coppi.

— ¿ Cómo fué decidirse a correr esta 
Feria?

— Ganas de recordar mi juventud y  vi 
que no me era tan difícil, eso que ha
cía unos treinta años que abandoné la 
bicicleta.

— ¿Volverá a correr?
— Mientras conserve la salud y  ener

gías que poseo, seguiré corriendo. Pero 
ya debidamente preparado y  no como la 
Feria, que era la primera vez que to
caba un cambio, con la natural isxtra- 
ñeza. Estoy preparando un equipo en 
Valdepeñas para participar en todas las 
carreras que se presenten en el año que 
viene. Será da ocasión de ver de cerca 
a los ciclistas actuales y  juzgar de ellos.

— 1¿ Entre los valdepeñeros hay alguno ?
— Por ahora Guzmán y  Zapata. En este 

último tengo puestas grandes esperan
zas. #

— Pues que haya suerte y  a  ver si 
damos guerra por ahí.— C. P.

La Bicicleta B. N.
NO ES DE LAS  MEJORES 

¡ES L A  MEJOR! 
DISTRIBUIDORES P A R A  L A  

PRO VIN C IA :

RODRIGUEZ HERMANOS, S. C. 
TOLEDO, núm. 4 
CIUDAD R E A L
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DESDE EL B U R L A D E R O

"No hay número 1, todos iguales” , dice Arruza

"H o y  se to re a  m e jo r  q u e  nunca", a firm a M .  Lalanda
Doe figuras del toreo, Arruza y  La- i 

lauda, hablaron hace poco en Barcelo
na, durante las corridas de, la Merced. 
He aquí un resumen de lo que ambos 
dijeron a  Del Arco, redactor de “El 
Diario de Barcelona” :

— ¿No vino por dinero?
— E l dinero es cosa secundaria; si 

fuera por dinero, piense que en viaje se 
me va casi todo; he traído a mi esposa y 
un picador y un banderillero, y he de 
volver enseguida.

— Un periódico francés publica la no
ticia de que usted va a ganar aquí vein
ticinco millones de francos.

— No; ha dicho de pesetas; y  eso no lo 
he ganado yo en toda mi vida de tore
ro, y  toreo desde los trece años.

— Aquí se ha dicho formalmente que 
por estas dos corridas de Barcelona, co
bra un millón de pesetas, ¿es cierto?

—Eso me han dicho.
—¿Eso pidió?
—Yo, para torear, nunca pido dinero, 

es cuestión de Gago.
— ¿Por qué no torea con Luis Miguel?
—Quizá sea por lo mucho que él ha 

hablado.
— Usted también habló su poquito.
— Sí, pero yo no, necesito de él para 

ganar dinero.
—Ustied ha dicho que no lo conocia, 

¿es verdad?
— No lo conozoo.
— ¿No ¡tuvo contacto con él?
—En lo que se refiere a la profesión, 

sí; pero yo llamo conocer a un amigo.
—¿Torearía con él si lo contratasen?
— No.
— ¿Teme?
—A l toro, si.
—¿Creé que le perjudicaría un mano 

a mano con él?
—El se beneficiaría.,
— ¿Le ganaría él la partida?
—Depende la suerte; al que le tocara 

el mejor lote.
— ¿Hay nubes en el asunto taurino 

hispanomejicano ?
—Para el torero, torero, ninguna; pa

ra el qu¡5 anda revoloteando por ahí, 
siempre hay dificultades.

— ¿Cuánto le ha costado el viaje en 
redondo ?

— Cuarenta y tres mil duros sin con
tar la estancia.

— ¿Está en forma?
—Ya llevo esta temporada cinco co

rridas.
— ¿Cuántas piensa torear?
— Veinte o veinticinco.
— ¿ Cuál es, según usted, el número 1 ?
—A  mi me parecen todos iguales.
— Y  usted, ¿dónde está?
— Entre todo el tumulto.

# * #
¿Dónde vas?; ¡a los toros!; ¿De dón

de vienes?; de los toros... Marcial La
landa ¡jstá de vuelta.

— ¿ Molestan hoy los "truts” ?
— Hoy todo el torero es un “ trust” , o 

mejor dicho, varios “ truts” .
—¿ Quién pierde con esto ?
— Los primeros, los toreros; después, 

el público.
— ¿Quién gana?
— Tres o cuatro jerarcas taurinos.

ARRUZA
— ¿Jerarcas toreros, o jerarcas apo

derados ?
—Apoderados.
— ¿Usted ¡ss jerarca?
— Solamente apodero a un torero, por 

tanto, por hoy, recalque lo de por hoy, 
ni tengo "trusts” ni soy jerarca; más 
bien mi postura es la  de director artís
tico.

— ¿A  quién le gustaría apoderar ade
más del que apodera?

—A  Pepe Luis Vázquez, si volviera a 
torear.

— ¿ Usted se divierte en los toros ?
— Cuando no torea mi poderdante, 

viendo lidiar.
— ¿Se lidia ahora mejor que en sus 

tiempos ?
—En general, no, porque no es tneoe,- 

sario.
— ¿Cree que en toros cualquier tiem

po pasado fué mejor?
— Según, desde el punto de vista que 

me haga la pregunta.
—Para ¡=1 torero, ya lo sé; pero, 

¿adonde vamos a  parar?
,— Hoy :se torea mejor que nunca y  si 

hiciera falta, también se lidiaría mejor.
— Conclusión: ¿quién estropea la

Fiesta ?
—Los gustos del público.
— ¿ Cree usted qüs se puede tomar la 

alternativa con sólo un par de tempo
radas, o menos, de novillero?

— Hoy adolece la dirección de los to-

Relojería Rodríguez
— o —

TECNICO RELOJERO 
Garantía absoluta e¡n todas las clases 

de reparaciones.
Especialidad en CRONOGRAFOS y 

REPETICIONES.
Un completo stock en piezas recambia- 
bles en los calibres O mega, Longines, 
Zenith, Cyma, como en los calibres más 

corrientes A-S, ETA, E. B., F, A, 
FEF. etc., etc.

Su reloj será reparado con su misma 
pieza de recambio.

RODRIGUEZ: Relojería de absoluta, 
confianza y  garantía profesional. 

RELOJERIA RODRIGUEZ
Avenida de los Mártires, 23 

CIUDAD R E A L
J ! » l ! ! ! l l l i l ! ! l l l l ! ! ! l l l ! l ! l l l i ! l i l i ! ! l ! i l l M

SERVICIO DE RESTAU RANTE

BAR AM ERICANO 

CIUDAD R E A L
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Palacio del ----- t==-,
■ — : Calcado

G ra n d e s  fa c ilid a d e s

Toledo, 2 Ciudad Real
reros, en sus comienzos, de falta de di
rección técnica.

— ¿Van enseguida por el dinero7 
— Vivimos en 1952 en todos los ór

denes.
— ¿Cree que usted dejó huella en el 

toreo?
— Para mis partidarios, si.
— ¿ Fué difícil su época ?
— Lo fué porque había sucedido a la 

época de Joselno y Belmonte hasta 'a. 
guerra, y  después influyó mucho la su
gestión de los públicos.

— Dicen que a usted le retiró el empu
je con que venia Manolete.

— No es cierto; yo me retiré porque 
llevaba veintiún años de matador de to
ros, porque contaba treinta y nueve 
años de edad y  porque tenía seis hijos. 
A  pesar de esto yo toreé tres tempora
das con el infortunado Mano'e'.e y  man
tuve mi puesto.

— ¿Destaca usted hoy a alguna figura 
sobre las demás?

— '¡Qué sé yo!
— Arrímese.
— Retirado Pep© Luis, para mi desta

can los toreros con personalidad: Ma
nolo Vázquez, Ordóñez.

— ¿Y...?
Algún» más.

¿Dónde te mandan, Luis Miguel?...
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EL MELILLA TIENE UNA BUENA CANTERA LOCAL

if lu n q u e  c u e s ta  m u c h o  c o n s e g u ir la » s e g ú n  n o s  
d ic e  G ó m ez , s u  e n t r e n a d o r

LA U. D. M ELILLA , CON SU ENTRE  NADOR, 
LLANOS.

El equipo del Melilla ha estado tres 
dlaa en Valdepeñas, punto elegido para 
descansar, entre dos partidos jugados 
íuera de casa. Ss entrenaron en el cam
po de Los Llanos y  alli, lo mismo que 
en una bodega donde fueron invitados 
por la directiva del Club local, departi
mos con los meliUenses.

Gómez, ei entrenador, fué jugador del 
Madrid y  misdio centro del Betis en sus 
tiempos gloriosos de campeón de L iga  
Le recordamos aquella época.

—Entonces sí que se jugaba por afi
ción.

—¿Mucho tiempo entrenando?
—Siete años.
—¿Cómo ve su equipo?
—Bastante bien, con giente joven que 

irá mejorando sus actuaciones.
—¿Fichajes suficientes?
—Los precisos. Tenemos que reforzar.
—¿La cantera local?
—Muy buena, aunque cuesta mucho 

sacarla.
—¿Responde la afición?
—Regular, p iro diga que bien.
—¿Jugadores destacados 

Varios... Pepillo... (Todos!
—¿Equipos rivales?
Tetuán, Las Palmas y  Jaén.
—¿Esperanzas de ascenso?
—Se necesita mucha suerte y muchos 

jugadores, pero nunca se pierden las ilu- 
sionss.

• *  *
Hernández mo® presenta a Errmzquin,

«1 capitán del once. Es vasco. Fué a M e
lilla a cumplir el servicio militar y alli 
juega desde 1942.

—¿Contento en Melilla?
—Fíjese, llegué casi por azar y no 

he vuelto a salir.
—¿Cómo ve ¡la competición?
—Espero que haremos algo.
—¿Buen conjunto?
—A mí me lo parece.
— ¿Algún destacado?
—Ahí está Pepillo.

*  m •
Pepillo tiene 18 años, fichó en la tem

E N  E L  CAMPO DE LOS 
(Foto P r ie to ).

porada pasada y ya es titular indiscu
tible.

— ¿Muchos meliUenses en el equipo?
—Casado y  yo.
— ¿Entonces es verdad lo de la can- 

teiu? j f j
— Ya lo creo. De ella han salido Mo

reno y Muñoz, del Tetuán; Ramoni del 
Sevilla, Realito del Córdoba y  Gómez del 
Cacereño.

—¿Qué tal el entrenador?
— Vocea mucho. A  veces se enfada, 

pero con razón. Todos lo quieren, afición 
y jugadores.

— ¿ Esperanzas ?
— Me gusta mucho Jugar.
— ¿Algún inconveniente?
—Los desplazamientos tan largos.

FAU T.

¿Dónde les próximos 
Juegos Olímpicos?
De todos es sabido que la propuesta 

hecha por Australia de celebrar los pró
ximos Juegos Olímpicos en su país, fué 
aceptada hace ya bastante tiempo, y la 
mayoría de los atletas de todas las na
ciones, (tanto los que han participado en 
loa Juegos de Helsinki como los que no 
fueron seleccionados para acudir a los 
mismos, sueñan ya con poder acudir a 
Melboume en 1956.

Pero, iel caso es que ¡los únicos que 
dudan de la celebración en Australia de 
los próximos Juegos, son los propios 
australianos; por lo menos hay -una co
rriente de opinión contraria a la organi
zación de los mismos. Opinión que re
coge el periódico “Truth” , que se publica 
en Sydney, el cual afirma, que las auto
ridades australianas no han dado mues
tras de mucha cordura al aceptar la 
organización de los Juegos Olímpicos de 
1956. “Truth” escribe:

"La  puesta a punto de los Juegos 
Olímpicos costará sumas fantásticas.

El Badajoz, im ba tido
(Crónica d© Badajoz, especial para 

ARCO).
Otros dos pinitos positivos ha obte

nido el conjunto pacense en su nueva 
salida. No se ocultaba por aquí que la 
victoria era difícil, pero se daba al equi
po y  entrenador un gran margen de 
confianza y  han sabido hacer honor a 
ella. En cuatro partidos jugados, se*1» 
puntos positivos es algo que dice mucho 
en favor del equipo local, que se pre
senta. como ya dijimos anteriormente, 
como el más serio candidato al título c!e 
campeón del IV  Grupo y, por tanto, al 
ascenso a la División superior.

Se está criando un clima de optimismo 
tal que el aficionado ya no admite la 
posibilidad de una derrota y  esto puede 
resultar perjudicial al primer tropiezo, 
pues la Liga e3 larga y no creemos que 
el Badajoz, pise a su gran calidad, pue
de dejar de ser imbatido.

De todas formas, no esperamos que el 
Badajoz, pierda el lugar de cabeza, por 
la sencilla razón de que se está demos
trando que, hay una gran diferencia en
tre él y los demás equipos del Grupo. Y  
los resultados lo dicen.

Como habrán visto los lectores de 
ARCO, aquella derrota de! Extremadura 
en Puertollano. fué una cosa accidental. 
Dijimos anteriormente que equipo 
comprovinciano tenia que entrar en jue
go, porque tiene clase, y ahí están los 
últimos resultados que vienen a  avalar 
nuestra anterior opinión y a confirmarla 
rotundamente. Los equipos extremeños, 
van a  dar mucha guerra y, entre ellos, 
puede que al final se repartan ios dos 
puestos de honor en la tabla.

Ha extrañado por aquí la derroca del 
Manchego, frente al Europa-Delicias. Se 
le daba favorito. Pero una derrota no es 
para desanimar a nadie y si para lograr 
una superación en todos los terrenos. 
Animo y  a ver si acompaña el equipo 
ciudarrealeño a nuestro Badajoz, ai no 
en el ascenso, que todos deseamos, si por 
lo menos en la Liguilla de ascenso como 
premio a una afición y una Directiva.

Y  hasta la próxima.
AZOR.

HUI
Nunca Australia podrá satisfacer los 
¡compromisos financieros adquiridos pa
ra este fin, puesto que Melboume no 
acogerá —ni con mucho—  ¡tanta genlte 
como Londres o Helsinki. Además, no s® 
ha puesto todavía la primera piedra 
del Estadio principal que los organiza
dores tienen en proyecto construir” .

E l periódico en cuestión termina pre
guntándose si Australia no obraría pru
dentemente renunciando a la organiza
ción de los próximos Juegos Olímpicos,

Nosotros nos preguntamos: ¿dóndese 
celebrarán los Juegos de 1956? Aunque, 
sinceramente, creemos qu© loe austra
lianos no harán él triste papel de re
nunciar a una organización que ellos 
mismos con tanto empeño solicitaron.
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qnCfiMETÉjí
U n a  P eñ a  d e  p escad o res  

q u e , en un añ o , o b tu v o  
2 5 0  k ilo s  p o r  asociado

Julián Pintor pesca una anguila de dos kilos y medio
La incesante afición al deporte le la 

pesca, con. caña en nuestra capital, nos 
obliga a la busca de interviús con aque
llos pescadores de más reconocida afición 
o que les hayan sucedido los más diver
tidos “ lances” . Hoy traemos, pues, a las 
páginas de esta revista, a un entusiasta 
deportista, muy conocido en todas las 
Peñas deportivas de Ciudad Rea!; se trar 
ta de Julián Pintor Sánchez, el que muy 
amablemente responde a nuestras pre
guntas:

— ¿ Desde cuándo eres aficionado a la 
pesca ?

— Soy un aficionado reciente, pues la 
práctica de este deporte sólo data de 
mediados del pasado año.

— ¿Yo tenía entendido de que eras uno 
de los entusiastas del fútbol y  algo de
tractor de los pescadores de caña?

— ¿Yo tenía entendido que eras uno 
cionado al fútbol y  gran seguidor del 
Manchego; pero un día del pasado año, 
fui invitado por unes amigos a ir con 
ellos de pesca y pasar el día en el cam
po y desde entonces, se conoce que me 
picó el gusano de la afición, no he per
dido fecha, hasta ta! punto, que me he 
dejado de ver bastantes partidos del 
Manchego, y  yo sabes, era antes un es
céptico de la pesca; pero ahora, para 
mí, es tan interesante como leí fútbol. 
La  considero muy emocionante y  llena 
de grandes incógnitas. Es una cosa pa
recida a cuando el Manchego va per
diendo por un gol en contra y  nuestro 
equipo está volcado sobre la puerta con
traria en jugadas continuas y  sin que 
llegue el gol.

—¿Creo que en la pesca con caña 
formas parte djs una Peña que ha obte
nido grandés éxitos deportivos?

— Efectivamente, soy uno de !os miem
bros de la Peña “E l Silencio” que en ca
si todos los concursos oficiales, hemos 
logrado premios. En uno celebrado en el 
Pantano de Gasset, a principios de la 
actual temporada, logramos copar todos 
los premios. Puedes decir, sin temor a 
ser exagerado que este año puede cal
cularse en más de 250 kilos de pesca 
los logrados por cada uno de los “silen
ciosos” .

— ¿Cuál es tu mayor emoción sentida 
en tu corta vida de pescador?

— A pesar de haber capturado este año 
piezas de dos y cuatro kilógramos, mi 
mayor emoción fué la sentida hace unos 
días en El Piélago al capturar una an
guila ,cosa muy rara en Ciudad Real, 
que pesó más de dos kilos y  medio y  que 
me hizo luchar con ella más de dos ho
ras, hasta que por medio de una barca 
logré capturarla. La emoción que sentí 
fué enorme y  al final de la lucha estaba 
completamente sin aliento, pues no pude

recibir ayuda de nadie ya que el único 
que podía habérmela prestado se hallaba 
en la orilla de enfrente.

— ¿Tu mayor tristeza?
:—Fué en un concurso celebrado en El 

Piélago, donde después de incesantes ho
ras de paciencia logré tener una “pica
da” capturando un “picarro” de un kilo 
que por cierto venía enganchado de la 
cola. Un compañero me ayudó con la 
sacadora a lograrlo. A l final del con-

JU LIAN  P INTO R CON L A  AN G U ILA  
QUE HACE POCO PESCO 

curso fui premiado, porque aquel día 
era uno de los malos de la pesca y  sólo 
se sacaron con'.adas piezas, y  rual sería 
mi sorpresa cuando a la mañana siguien
te del concurso al ir a retirar el premio, 
me dijeron que había sido denegado ante 
reclamación formulada por el compañe
ro que me prestó la ayuda, al alegar 
éste que el citado “picarro” había si
do pescado “al robo” por la forma len 
que venía enganchado. Este compañero 
mío ignora que por la, profundidad de 
las aguas donde se celebraba el concur
so, era materialmente imposible pescar 

(P A S A  A  PA G IN A  SIGUIENTE). 
!!llllllll!!llll!llllllll!!l

Doble empleo para 
el futbolista

El Club galés de Gardiff acaba de as
cender. en la temporada en curso, a 
Primera División, 10 cual ha sido sensa
cional en su país. En unas declaracio
nes hechas por el presidente del Club, 
Mr. Herbert Merrett, manifestó que la 
causa principal del éxito de su equipo 
consistía en que los mejores de sus com
ponentes ejercían, además del fútbol, 
otra profesión.

En efecto seis de los jugadores del 
primer equipo, tienen, además del fútbol, 
un empleo importante, lo cual desearía 
Mr. Mernett que fuese imitado por los 
demás componentes de su equipo titu
lar, puesto que considera que el futbo
lista profesional cien por cien time de
masiados ocios y que éstos los 'emplea 
muy mal. Además, continúa el presi
dente dei Cardiff, un jugador que no 
está obligado a, pensar constantemente 
en el fútbol, aprecia mayormente .=1 jue
go y muestra, cuando lo practica, una 
mayor vivacidad.

¿Qué pensarán de estas declaraciones 
los jugadores del Cardiff? Seguramen
te envidiarán a otros profesión atea del 
fútbol con grandes traspasos, sueldos y 
primas que les permiten ser de los po
cos afortunados que no necesitan ejercer 
Un doble umpleo para llegar a fin de 
mes...

¡IIIIIIUIIIIII

ANTES DE COMPRAR

ESCUCHE UN

PRECURSOR DE L A  RADIO  
EN  E L  MUNDO

RADIO VERA
CIUDAD R E A L

José Navarro Carrillo 
S U C U R S A L E S

PLA ZA  GENERALISIMO, 33 y  '34 
TELEFONO, 73.

L A  PAJAR ITA , Feria, 15 y 17 
TELEFONO, 326

Quesos, Fiambres, Licores, Mantequillas
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Manolita Porras, guapa y sim pática, o p in a .
Nuestras columnas se enriquecen con 

la presencia de Manolita Porraa Pasa- 
montes, que viene a ellas, siguiendo esa 
costumbre que nos hemos impuesto de 
adornarlas con la fotografía de bellas 
aficionadas al deporte. La  hemos encon

trado en el Esladio de Educación y Des
canso, esperando la llegada de los co
rredores de la Vuelto. Ciclista a Casti
lla. Buena ocasión la que se 1? presentó 
ai periodista y  seguidamente hubo, entre 
los dos, esa conversación de la que lue
go salen las entrevistas.

—¿Aficionada al ciclismo?
—Curiosidad simplemente.
—¿D; mujer o de aficionada?
—De lo primero más que de lo se

gundo.
—¿Tu deporte favorito?
—Dos:Ta natación y  el ba'oncesto.
—¿La mujer debe de practicar algún 

deporte ?
—Creo que sí. Hoy hace falta para 

conservar la línea.
—D;fínete como espectadora.

. —De las tranquilas. Sobre todo en el 
fútbol.

—¿De fútbol nacional o regional? 
—Del regional.
—¿ Mancheguista ?
—Manchega sobre todo. Después man

cheguista.
—¿Por qué?
—Me atrae más el fútbol de los mo

destos que el di; los consagrados.
—Entonces, ¿fu equipo?
—Ya lo he dicho.
—¿Y qué te parece el Manchego?
—Muy bueno, pero tienen que repetir 

los partidos como frente al Santamder.

-¿Qué admiras más?
— Su gran juego frente a equipos de

clase.
— ¿Su defecto?
— Qué no marcan goles.
— ¿Un jugador?
— El árbitro.
— He dicho un jugador.
— ¿Es que un árbitro no juega?
— Sí, y mucho.
— ¿Lo más bonito del fútbol?
— La ovación de los goles.
—-¿Lo más desagradable?
— Las patadas al contrario.
— Para 'terminar, un vaticinio: ¿se 

clasificará el Manchego?
— Según. Hay que ponerle ánimo.
— ¿ Algo máa?
—Muchas gracias por tu deferencia.
— No hay de qué; y  honradísimos.

laitnuuiimiflHiiiKitiiiiiuuiiIlHáÉiiiitHniiâ^̂ll̂ imiBniiKaiiiiniiumffliiuafnu

£1 90! que morcó un 
portero y que el 

árbitro no concedió
------o------

En una jugada en el área del equipo J, 
y sin que el balón saliese fuera del cam
po, el portero de es.e equipo se adueñó 
del balón para, después de avanzar con 
é', dándole los consabido*.; botes y  sin 
salir del. área, despejar con el. pie.

La pelota .después de dar un par de 
botes en el terreno fué a colarse, con la 
ayuda del viento y  sin que nadie la to
cara, en la portería contraria.

¿Era gol? ¿No era gol? En muchos 
—público y jugadores— cundió la incer- 
tidumbre, y salió a relucir la ignoran
cia del Reglamento.

El juez del partido no tuvo duda: 
saque de puerta. No era gol... para él. 
Uno de los jueces de línea le hizo una 
leve indicación, pero la desestimó.

Y  con todo ello, la equivocación del 
colegiado fué rotundamente disparatada.

La jugada, fué perfectamente normal 
y  con ella el gol válido.

Otra cosa hubiera sido si el portero 
del J hubiese hecho el despeje con la 
mano, pero haciéndolo con el pie, no 
había ninguna duda de la validez del 
tanto, teniendo en cuenta, además, que el 
balón no había salido del campo.

La duda podría existir si hubiese, sida 
saque de puerta, pero no ocurrió asi, sino 
que fué en pleno juego.

Hum or deportivo

PROFESOR DE GOLF
— ¿Está usted seguro de que es así? 

(De “The Saturday Evening Post").

U n a  p e ñ a  d e  p e sc ad o res ...
------o------

(V IE N E  DE L A  P A G IN A  AN TE R IO R )
“ al robo” , además dis que nc usaba los 
aparejos apropiados a esta clase de pes
ca. ¡En fin!, son cosas desagradables 
que hay que olvidar.

— ¿Qué opinión te merecen los pes
cadores ?

— Primeramente que son dignos de 
toda admiración por su enorme pacien
cia, su espíritu sufrido ante los frecuen
tes desengaños de la pesca y  ante las 
inclemencias del tfempo. También es mo
tivo de alabanza que entre todos ellos, 
salvo raras excepciones, reina una gran 
camaradería.

— ¿Qué pescador consideras el mejor 
de Ciudad Real?

— Me pone sen un gran aprieto, pues 
no creo ser yo el más apropiado para 
emitir un juicio sobre tantos y  tan bue
nos pescadores como hay en C. Real... 
No obstante creo, suplicando que nadie 
se moleste con esta modesta opinión 
mía, que dentro de los mejores puede 
clasificarse mi buen amigo y maestro 
en el arte de pescar, Victorino GutiéiTez 
una verdadera “nutria” de la caña.

— ¿Orees que la pesca con caña tiene 
alguna ciencia?

—Indudablemente, hay modalidades
de la pesca que son verdaderamente 
científicas, la del salmón y  la trucha 
entre otras; hay otras pescas, por ejem
plo la  de la carpa, donde el factor suer
te es el más importante. Cuando llegas 
al río y  echas el "lance” y  tienes una 
picada y sacas la primera carpa, ya te 
pueden entrar “Lucios” que todas salen, 
lo digo por mí en este caso concreto. 
No oreo, ni con mucho, que yo sea algo 
más que un modesto aficionado; pero he 
tenido suerte, en esta modalidad, por 
arrobas y  por arrobas he sacado este 
año la pesca.

— ¿Proyectos para el futuro?
—Luchar por 'la elevación de este de

porte de la pesca con caña, que puede 
considerarse como uno de los más emo
cionantes y  sinceros, hasta que alcance 
el nivel que lie corresponde dentro del 
desarrollo deportivo de nuestra provin
cia.

— ¡Cuenta con mi ayuda!
P IC A  Y  SACA.

iiiinniiiniiiiiiiiiiiiiiiiii^iirmninniKinmmnitnniinT
ANTES DE COMPRAR U N  ABRIGO DE PAÑO, PIENSELO. UNO DE P IE L  LE  

RESU LTARA  MAS BARATO, POR SU CALIDAD  Y  DURACION.

cma m
G RAN SURTIDO A  PRECIOS ECONOMICOS.

General Aguilera, 12.— CIUDAD REAL.
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Benito cree que se puede hacer...
¿Riva más peligroso?

Destacado, el domingo | 
en el Estadio

-— — o -----------

DIAZ DE MERA, DE EOS 
MARIANISTAS

Entretuvo el partido jugado el domin
go entre el equipo de la Centuria “Carlos 
Eraña” de los Marianistas y una Selec
ción de Centros de Enseñanza, para ir 
viendo jugadores para el Juvenil del 
Deportivo Manchego. Creemos que se 
.podrá formar un buen conjunto y será

(V IENE  DE LA  PR IM ERA PAG IN A ) 
equipo?

— No lo sé... Eso Maside tiene la pa
labra. Yo con respetarla tengo bastíante.

— ¿Tú estás contento co i tu actua
ción?

—A  medias nada más, porque son mu
chas las ganas que tengo de triunfar 
plenamente.

- El Badajoz.
— ¿Le ganaremos?
—Jugándoles como el Calvo Sotelo 

puede y  sabe, se le puede por lo menos 
empatar en su campo el domingo que 
viene.

—Pues que así sea. Benito, y muchas 
gracias.— ANEZDA.

EL ANIMOSO Y COMBATIVO TOLEDO QUE FUE UN DIGNO R IV A L  DEL . 
CALVO SOTELO, E L  DOMINGO, Y  "QUE PERDIO POR 4-2 EN  PUERTOLLANO.

(Foto García).

'lllllllllini!lllllll!l!)!Ujl!llllíÍ|llll!IIIIIIIH
DESDE EL ESTADIO ZORRILLA

Por qué perdió el C. D. Manchego

DIAZ DE MERA
de gran interés ver- las actuaciones de 
los juveniles, algunos de los cuales apun
tan cualidades estimables.

Traemos a nuestras páginas al inte
rior derecha de los Marianistas, Manuel 
Díaz de Mera, que llamó ra atención de 
■cuantos presenciaron el partido.

—‘¿Tu edad?
—17 años.
—¿Te gusta el puesto de interior?
— Sí; pero me agrada más el de medio 

volante.
— ¿Jugarás en el Deportivo Man

chego ?
—Por mi gusto sí. Pero soy interno 

en el Colegio y habré de obtener prime
ramente el permiso,

—Teneis un buen equipo, ¿lo mejo
rareis?

— Seguramente. Tenga en cuenta que
muchos jugamos por primera vez, des
pués de las vacaciones.

— ¿Alguna cosa más?
—Un saludo a Daimiel y al Deportivo 

Manchego.—HACHE. 

fflH IU llM iilllN llllllillilliiU iillliillilllllliM

Nuestro comunicante, José García Ro
dríguez, “Zoilo Nono” , dice que después 
del partido, estuvo en las casetas.

A ’egría en el vestuario local, por ha
ber ganado el primer partido y además 
contra uno de loa gallitos del Grupo.

Busquet afirma:
—Muy contentos. El Manchego es bue

no. Rasea bien y liga mucho, Pero le 
ganamos por ímpetu. Todo nos salió bien 
hoy. Ya tenemos tres puntos. Daremos 
más de un susto.

Goyo, el portero del Europa, se la
menta:

— Se me escapó aquél rechace corto. 
Si no, no me fusila Pueyo el primer 
tanto.

En las casetas del Manchego hay con
formidad y  hasta animación. Se lamen
tan en general de la mala suerte del 
último gol: un tiro desde lejos, impa
rable.

— Si no hubiese sido por eso —dicen— 
por lo ménos él empate.

— ¿Ló merecieron?, le preguntamos a 
Primo.

— Creo que sí, por juego y  por lo igua
lado del encuentro. El Europa nos ganó

ei partido en la última media hora de 
juego, por ímpetu y coraje. Nosotros, 
debimos haberlo resuelto ante®, por clase, 

— ¿ Satisfecho?
—Más lo hubiese astado ganando, pe

ro no jugaron mal los muchachas. Esc

íes ¡lo principal: ir a más. Nos perjudicó 
el campo de hierba. E l árbitro, casero.

—'¿Y si el gol anulado hubiese subido 
al marcador?

—Entonces, no nos habían arrebatado 
los dos puntos.

Rodríguez y  Pueyo se quejan. Le» 
atiende el médico. A l parecer, dos lesio- 
nies de poca importancia.

E l Manchego jugó y gustó.TEJIDOS, MUEBLES, CALZADO Y  ARTICULOS PA R A  REGALOS. 
CRUZ, núm. 3 CIUDAD REAL

Lr Editorial Calatrava, 8. A.—Ciudad Boa!'
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